INDICADORES Y MERCADOS

MIS

Q suscríbase y f in

REVISTA Y FOROS



Democracia, sostenibilidad y desarrollo

La Constitución Política del 91 ge fundamentales.

Germán Umaña Mendoza

IA MENDOZA · SEPTIEMBRE 11 DE 2019

ENVIAR G+ GOOGLE PLUS

al vez uno de los debates claves que se plantean por parte de lo al vez uno de los deoates claves que se plantean por parte de los economistas del establecimiento, es de de su importenda frente a las decisiones de las Cortes que en muchos casos priorizan el cumplimiento de derechos fundamentales sobre los intereses articulares de los inversionistas, puesto que las consideran un atentado contra el ecimiento y la sostenibilidad de la Nación.

La decisión del Consejo de Estado de mantener la medida cautelar apelando al principio de "precaución" hasta tanto no se tome una decisión de fondo sobre la explotación por fracking es vista por algunos como la "debacle", en la medida en que consideran que en el mediano plazo implicará que el país se convierta en importador de hidrocarburos, lo que pondría en riesgo la sostenibilidad fiscal y el

El planteamiento llevado a su extremo por algunos, sugiere la necesidad de crear límites a las decisiones de los altos tribunales para evitar las talanqueras a la "seguridad jurídica" de las posibles inversiones. La economía por encima de la justicia y, por supuesto, de la defensa de los derechos fundamentales.

Es triste pensar que la única alternativa para el crecimiento, no debe tener en cuenta ni la defensa de las comunidades ancestrales y sus territorios, ni la sostenibilidad del ecosistema y el medio ambiente, ni de los recursos hídricos (agua) y, en general, la vocación productiva y democrática de los territorios, dizq porque el subsuelo es de la Nación. nicia el fracking para su producción de hidrocarburos en los Estados

Copetro Inicia el Tracking para su producción de hidrocarburos en los Estados Unidos. Qué bueno, "el programa piloto" se inicia en un país desarrollado y desde allí podremos hacer el seguimiento sobre las consecuencias o no de su explotación, aprender de las exigencias que se formulan desde el punto de vista de las licencias ambientales y las tecnologías utilizadas, del debate con los ambientalistas y los estudios científicos sobre los efectos sobre las poblaciones que se encuentran en esas zonas de influencia.

Otra decisión: fumigar por aspersión los cultivos ilícitos. Conflicto entre las altas Cortes y las exigencias de los Estados Unidos en la lucha, ineficiente y fallida, contra el narcotráfico. Cada día es mayor el consumo en su país, más rentable la producción y venta de armas a los grupos irregulares, la demanda de precursores químicos, así como los muertos por la violencia creciente por la distribución de los "beneficios" económicos de este flagelo universal.

Desapareció de la discusión, el principio de la "responsabilidad compartida" en lucha contra el narcotráfico, ni siquiera lo invocamos y, de lo único que vivimos pendientes, es de una posible "descertificación" bilateral la cual es abiertamen contradictoria con la normativa internacional.

La Constitución del 91 generó equilibrios entre el poder de unos pocos y el cumplimiento de los derechos fundamentales. La reforma a la justicia es necesaria para fortalecerla y blindarla contra la penetración de intereses económicos particulares, politiqueros y de la corrupción. Lo increible es que los hacedores de política y los economistas comprometidos exclusivamente con el capital no acepten, ni siquiera a manera de discusión, lo equivocado de nuestro modelo de desarrollo y de la dictadura de la producción de los commodities.

German. . . Profesor germanumana201@hotmail.com

Lo más leído

- ¿El retiro de Bolton afectará la presión de EE. UU. sobre Venezuela?
- 2. ¿Ya no quiere Trump tumbar a Maduro?
- 3. 'Holding' estatal, con firmas de \$80 billones en activos

29/08/2019 La agonía del multilateralismo

Nuestros columnistas



nillo Sardi epresidente Ejecutivo noquímicas S. A.

La condena del



Pensamiento crítico





Portafolio











Recomendados

Ford Mustang Shelby GT500 2020. Estratosférico

